



Jornada laboral de 40 horas iniciará gradualmente en 2027

México avanzará hacia una jornada laboral de 40 horas semanales y se convertirá en la tercera economía de Latinoamérica con la semana de trabajo más corta, al equipararse con Ecuador y Chile. La reducción será gradual y comenzará el 1 de enero de 2027, con el objetivo de alcanzar el nuevo límite en 2030. La reforma, enviada en diciembre al Senado, contempla cambios a la Constitución y a la Ley Federal del Trabajo, y podría discutirse en la Cámara Alta en los próximos días. La iniciativa es considerada prioritaria en el Congreso y busca modernizar las condiciones laborales, mejorar el bienestar de los trabajadores y alinear al país con estándares internacionales vigentes en economías desarrolladas.

Más Información:
eleconomista.mx